

■ 12月のレクリエーション・ゲーム ■

【指導者の方へ】

寒くなってきましたが、境内の掃除をして落ち葉を集めて「焼き芋」など楽しかった思い出もあります。(今は環境問題もありなかなか難しくなりました)

子ども報恩講を冬休みに開催してみてもはどうでしょうか。除夜会を子ども達と一緒に勤めるのはどうでしょう。

お餅をついたり、お磨きをしたり、準備から楽しいですね。

準備物の少ない対抗ゲームを紹介します。

☆障害物競走

2人組で、交互に馬跳びをしながら、目標点を回って戻ってきて、次の組と交代。

☆ムカデ競争

全員で並んでしゃがみ、前の人の肩に両手をかける。スタートで一斉にしゃがんだまま進む。目標点まで先頭がいたら、反対を向き自陣までまたしゃがんで進みゴール。

☆ハンカチを取れ

班のメンバーで各自に番号を付けておく。それぞれの班がバラバラになって、円形に座る。円の中心にハンカチを置く。リーダーがアトラダムに番号を一つ言う。番号の人は立ち、ハンカチを急いで取りに行く。早く取って席に座った人の班に得点。

ただし、ハンカチを持った人が戻る前に、同じ番号の他班の人にタッチされたら、タッチした人の班の得点。

☆満員電車

各チームに新聞紙を1枚ずつ渡し、その上にできるだけ多くの人に乗る。

破れると失格。全員が乗って勝負がつかない時は、新聞紙を半分に折って2回戦、さらに半分で3回戦と順位がつくまで挑戦しよう。

